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Presupuesto General de la Nación para el 2021

El Gobierno Nacional

ya radicó ante el

Congreso de la

República el proyecto

de presupuesto del

próximo año. Conozca

a cuánto asciende y

cómo se destinaría.
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Fue radicado en el Congreso para su discusión y

aprobación y el cual representa un aumento de

alrededor de 42 billones de pesos frente al presupuesto

del aprobado en 2019 y con vigencia para este año.

El ministro de Hacienda y Crédito Público, Alberto

Carrasquilla Barrera calificó el proyecto "como

fiscalmente responsable y comprometido con la

reactivación de la economía colombiana y la generación

de empleo", tras el fuerte impacto económico y social

que ha significado para el país la pandemia del Covid–

19.

Portafolio 2020. Presupuesto de 2021 aumentó más de $42 billones frente al de 2020. Recuperado de: https://www.portafolio.co/economia/presupuesto-general-de-la-nacion-para-2021-543162

https://www.portafolio.co/economia/presupuesto-general-de-la-nacion-para-2021-543162


Presentación 

del Directorio 

Estadístico de 

Sector Público

DANE

Dane (2020). 

Lanzamiento 

Directorio 

estadístico del 

sector público. 

Recuperado de: 

https://www.youtu

be.com/watch?v=t4

-2NmVikLw

https://www.youtube.com/watch?v=t4-2NmVikLw


Revista Semana (2020). ¿Cómo beneficia a Colombia el TLC con Israel?. Recuerado de: 

https://www.youtube.com/watch?v=8YCSMnlug3s&feature=youtu.be&fbclid=IwAR1LW16ULy7gfAoGz91IbWSBdZpBiEZEPueENUuphoRDaZ8WAnBWQNFBpXs

Sin duda alguna una de las noticias
más importantes a nivel económico
en el mes de agosto en nuestro país;
Esta dada por el Tratado de Libre
Comercio firmado entre Colombia e
Israel, siendo naciones que tienen
economías que no compiten entre
sus producciones, sino al contrario
que pueden llegar a ser
complementarias entre ellas
mismas.

¿Cómo beneficia a Colombia el TLC con Israel?

Sig.
Página 

https://www.youtube.com/watch?v=8YCSMnlug3s&feature=youtu.be&fbclid=IwAR1LW16ULy7gfAoGz91IbWSBdZpBiEZEPueENUuphoRDaZ8WAnBWQNFBpXs


El Colombiano (2020). ´Ísrael trae oportunidades para mejorar la productividad´. Recuperado de: https://www.elcolombiano.com/negocios/economia/oportunidades-de-empresarios-colombianos-en-israel-

PD13450593?utm_source=headtopics#success=false

“No solo exaltamos el hecho del TLC, sino el potencial de crecimiento que tiene Colombia, que es un centro 

de aprendizaje e innovación. Hay oportunidad de cooperación entre las dos economías para aumentar las 

exportaciones mutuas."

El martes pasado entró en vigencia el Tratado de Libre

Comercio (TLC) entre Colombia e Israel. A ese mercado el

territorio nacional le exportó 197,4 millones de dólares en el

primer semestre de este año, representados por hidrocarburos,

principalmente, que sumaron 185,1 millones según el

Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane).

Con el acuerdo, la intención bilateral es clara: llevar más

productos agro colombianos a Israel, así como atraer inversión

desde ese país para potenciar la productividad a través de

procesos digitales.

Ahora empieza una etapa para que empresarios de lado y lado

descubran las oportunidades que existen con este
tratado. Christian Cantor, embajador de Israel en Colombia,

habló sobre este TLC.Christian Cantor, embajador de Israel en Colombia, asegura que en adelante habrá diversos eventos para 
que empresarios de ambos países conozcan oportunidades bilaterales. FOTO CORTESÍA

https://www.elcolombiano.com/negocios/economia/oportunidades-de-empresarios-colombianos-en-israel-PD13450593?utm_source=headtopics#success=false


“El objetivo del presente documento es indicar las implicaciones contables de las
iniciativas gubernamentales relacionadas con la covid-19, lo cual incluye la manera
en que las NICSP y demás guías del IPSASB se ocupan de las transacciones y los
hechos que surjan debido a la pandemia”.

Covid-19: guía contable relevante del 

IPSASB

Es una publicación que, mediante preguntas y respuestas, 

identifica varias de las NICSP que podrían ser aplicables con 

el fin de interiorizar las consecuencias económicas de los 

diferentes tipos de transacciones
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IPSASB (2020). Covid-19: guía contable relevante del IPSASB. Recupero de: https://www.ifac.org/system/files/publications/files/IPSASB-Staff-QA-COVID-19-Relevant-Accounting-Guidance_0_es_CO_Nico_EGL-_Ra.pdf

¿Cuáles son los diferentes tipos

principales de medidas de intervención

gubernamental que se están tomando

para mitigar los impactos del COVID-

19?

…Los gobiernos han sido rápidos

para responder y, mientras la

pandemia sigue desarrollándose,

también se desarrollan medidas de

intervención económica. Las

medidas de intervención

gubernamentales se diferencian en

cada jurisdicción, pero, por lo

general, se clasifican en las

siguientes categorías:

Gasto público directo, apoyo a
personas, apoyo a empresas y demás
entidades del sector público y apoyo a
los sistemas financieros.

Independientemente del tipo de

medida de intervención relacionada

con la covid-19, es importante que

los gobiernos tengan en cuenta el

impacto en sus estados de

situación y rendimiento financiero.

Es importante para quienes toman

decisiones tener información

actualizada con el fin de entender la

capacidad disponible para futuras

medidas de intervención tanto

durante la pandemia como durante el

periodo posterior de evaluación de

daños.

Otras preguntas que encontraran en

el presente documento:

¿Qué normas NICSP se deberían tener
en cuenta con relación a la
contabilización del gasto público
directo?

¿Qué normas NICSP dan orientación

sobre el apoyo a empresas y demás

entidades del sector público?

¿Qué guía existe para hacer que el
impacto a más largo plazo en general
que tiene la covid-19 en las finanzas
gubernamentales sea completamente
transparente?

https://www.ifac.org/system/files/publications/files/IPSASB-Staff-QA-COVID-19-Relevant-Accounting-Guidance_0_es_CO_Nico_EGL-_Ra.pdf


Coronavirus en Francia: ¿qué es la "ciudad de 15 minutos"

que está implementando París…?

BBC News Mundo. (2020). Coronavirus en Francia: qué es la "ciudad de 15 minutos" que está implementando París y cómo podría ayudar a la recuperación económica tras la pandemia. Recuperado

de: https://www.bbc.com/mundo/noticias-53589225

El concepto "ciudad de 15 minutos" o "ciudad del cuarto de hora" fue acuñado por Carlos Moreno, director científico y 

catedrático de Emprendimiento, Territorio e Innovación (ETI) de la Universidad Sorbona, de París.

¿Qué tal si vivieras en un lugar

donde todo lo que necesitas está a

tan solo unos minutos de distancia

caminando o en bicicleta?

Un sitio donde tengas un mercado

cerca, restaurantes, la escuela de los

niños, tu trabajo… Entonces vivirías

en una "ciudad de 15 minutos".

Este concepto de ciudad va en

dirección opuesta a la planificación

urbana de los últimos 100 años que

separaba el espacio residencial del

trabajo, el comercio minorista, la

industria y el entretenimiento.

Es también lo que está 

implementando París desde este año 

y como parte del plan de la alcaldesa 

de la ciudad, Anne Hidalgo, incluso 

antes de que se desatara la pandemia 

del coronavirus, para reducir la 

contaminación y mejorar la calidad de 

vida de sus habitantes.

https://www.bbc.com/mundo/noticias-53589225


“Tapando sus rostros y exhibiendo su Corazón”

Para empezar, quiero darle primero gracias E-l Creador por todo, y por todos. Como

humanos hemos aprendido a sobrevivir y a no ser dependientes, a ser creativos, a ser

ingeniosos, a ser batalladores, a ser rebuscadores, a ser emprendedores, y guerreros

del día a día. Siempre hemos pensado que nos gusta vivir revolucionados o en

prueba, este ímpeto que hace aumentar nuestras feromonas y testosteronas nos ha

hecho creer que somos cada uno un Superman y que en nuestro EGO actuamos y

pensamos solos, pues consideramos triunfar sin necesidad de nada ni de nadie más.

Hoy el reloj en que confiamos se nos paró, si se detuvo, ni los súper hombres, ni los

súper ricos, ni las naciones unidas, ni los granes científicos, ni la tecnología, ni los
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políticos han logrado poner a marchar el segundero, cuando pensaba el mundo que era inmortal, que no tenía más sino

una carrera contra el tiempo y un afán de llegar, a ¿Dónde? No, se. Se Interpuso en esta carrera de tiempo una

variable, que paralizó el mundo y nos reseteo a todos como aquella computadora que se llena de información y la única

forma de que continúe es reiniciándola, hecho que ha dado entender que no somos nada, que nuestra cara no es más

sino un rostro maquillado, que lo que verdaderamente importante está dentro de nosotros, que necesitamos estar

unidos, tener verdadera Fe, amar más al prójimo, entender que hay un único y verdadero Dios que todo lo hace

posible, es momento de dejar el egoísmo para lograr cruzar por un mar que en este momento se cierra ante nuestros
ojos. La pregunta es, será que hemos aprendido a “SER HUMANOS”.



El “Ser” ha sido y será objeto de estudio desde la mirada filosófica como el más general entre los términos. Aun así,

autores como son (Parménides, Platón, Aristóteles, Heidegger, Guo Xiang, Santo Tomas, Yehuda Ribco, entre otros)

han tratado durante siglos de dar una explicación de cómo el Ser hace al individuo. Según Yehuda Ribco el Ser está

compuesto por cinco planos en esta existencia (Físico, emocional, Psicológico, social el compuesto de

todos: ESPIRITUAL) donde cada uno de estos es dependiente y si alguno falta todo fallara.

Otros determinan el significado del Ser a la existencia misma, a la explicación aún más sencilla y es a todo aquel que

posee un “alma”. Un Ser es un individuo (SER HUMANO) y eso es lo que debemos “ser” en este momento HUMANOS,

solidarios, altruistas, actuar en humanidad, siendo este el punto al cual quería llegar para reconocer como el Eterno

coloca en nuestros caminos situaciones que nos permite entender lo realmente importante y valorar nuestra existencia,

todo lo que nos ha sido entregado en su divina voluntad y todo lo que nos rodea. Hoy después de pasar por unos días

de hospitalización en la Nueva Clínica el Lago de la NUEVA EPS ubicada en la calle 76 en Bogotá, dando una pelea

con un virus agresivo e invisible, combatido por las manos de #SuperHumanos todo el personal de la salud logre salir

de esta batalla, gracias a las buenas atenciones recibidas en esta institución por médicos y enfermeras a quienes les

tengo total gratitud por “ser humanos”. A hora bien mientras usted lee estas letras y yo estoy en casa con mi familia,

siguen ellos exponiendo sus vidas para salvar las vidas de otras personas que no conocen, eso es Ser Humano, dar lo

mejor por el prójimo, tapando sus rostros con una máscara y un tapabocas, pero exhibiendo su corazón.

La intensión de este escrito ha sido el despertar de nuestro Ser con el lado más Humano, pidiendo que cada uno de

nuestros actos desde el más pequeño hasta el más grande siempre se han agradables para el cielo.

Hugo Poveda

Git Estadística y análisis económico


